

2025年4月1日

トヨタホーム株式会社

2025年度入社式あいさつ

代表取締役社長 西村 祐

本日、この入社式が社長の私にとって、最初の仕事です。そして、この大切な節目を皆さんと一緒に迎えられて、大変嬉しく思います。

トヨタホームの家づくりは、戦後の焼け野原と化した街を目にした、トヨタ自動車創業者の豊田喜一郎氏が抱いた「日本の住まいをよくしたい」という思いから始まりました。その思いを受け継ぎ、私たちは今年、事業開始50周年を迎えます。これまでの歩みは、先輩社員をはじめとする多くの方々の努力の積み重ねによるものです。皆さんも、この理念を胸に刻み、共に次の50年を築いていきましょう。

ここで、私から皆さんに2つのメッセージを贈ります。

1つ目は、「自ら考え、決断する力を養ってほしい」ということです。好奇心を持ち、仕事の仕組みを深く理解することで、より良い成果を生み出すことができます。そして、異なる世代や立場の人々と積極的に交流し、多様な価値観に触れることで視野を広げ、成長して行ってほしいと思います。

2つ目に、「点と点は必ず繋がる (Connecting the dots)」という言葉を紹介します。日々の経験や学びの積み重ねが、将来的に大きな成長へと繋がります。目の前の仕事に困難を感じることもあっても、一つひとつの経験が自身の力となり、いつか大きな成果につながると信じて取り組んでほしいと思います。

最後に、まずは体と心の健康に気を配り、新たな環境に慣れることを大切にしてください。そして、焦らず仕事を学び、一步一步前を向いて歩み始めてください。

「日本の住まいをよくしたい」という思いを皆で実行し、希望に満ちた未来を一緒に作っていきましょう。

以上